

Hülsta

Italienisches Design trifft deutsche Fertigungsqualität

Donnerstag, 21.09.2017

Stadtlohn. Zu den Partnertagen zeigt Hülsta aktuell zahlreiche Neuheiten, sowohl bei der Hauptmarke als auch bei dem jungen Ableger now! by Hülsta. Für den absoluten „Wow-Faktor“ sorgt dabei das neue Wohn- und Diningprogramm „Navis“. Dank sanft geschwungener, spitz zulaufender Formen erinnert das Premium-Programm an die elegante Linienführung von luxuriösen Yachten. Der Materialmix aus Lack, Holz, Keramik und Glas bestimmt dabei den Charakter der Möbel, denen man bei Hülsta ein sehr italienisches Design attestiert – natürlich kombiniert mit der Fertigungsqualität eines deutschen Hochwert-Herstellers. Die erstklassige Verarbeitung spiegelt sich beispielsweise in den bei 600 Grad gebogenen Glasfronten wieder, welche die Linienführung so prägen. Dabei fügen sich die verschiedenen Oberflächen fast nahtlos aneinander und bilden so eine harmonische Einheit. Zur Wahl stehen dabei Echtholzfurniere in Kernnussbaum und Natureiche sowie Lack-Reinweiß und Strukturlack-Anthrazit. An die Wand gehängt erzeugen die „Navis“-Elemente den Eindruck schwebender Leichtigkeit, auf dem optionalen Metallgestell entsteht dagegen ein eher skulpturaler Charakter. Mit „Navis“ ist Hülsta ein sehr eigenständiges Programm gelungen, das schon an den ersten Tagen der Hausmesse große Beachtung fand.

Italienisches Design trifft deutsche Fertigungsqualität